

所沢市立中央小学校



中央小だより

2023年の漢字

幸

学校教育目標 : よく考える子・思いやりのある子・たくましい子

目指す学校像 : 大人も子供も「学びと成長」を大切にするチーム中央小

令和5年 11月30日発行

第9号 校長 岡崎 秋世

〒359-0042 所沢市並木8-4 電話 04-2995-5631 (FAX: 04-2995-5689)

URL <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/tyuuou-eh/> E-mail tyuuou-e@tokorozawa-stm.ed.jp



音楽は心に響き、囁きかける…



11月10日(金)、所沢市民文化センター ミューズのアークホールで、所沢市小学校 親善音楽会が開催されました。市内32校ある小学校各校の代表学年が1~3部に分かれて集合し、これまで練習してきた歌を披露すると共に、互いの歌声を聴き合いました。

2020年から続いたコロナ禍で、学校では、歌を歌うことを制限せざるを得ませんでした。親善音楽会も、3年間中止を余儀なくされました。昨年度から再開したのですが、昨年度は感染拡大を防ぐため、入場者の入れ替えを頻繁に行い、発表を聴き合うことができるのは、数校のみで、しかもマスクをしたままの歌唱となりました。新型コロナウイルス感染症の5類移行により、今年度はやっとのことで、コロナ禍前の形で実施することができました。

中央小では、5年生が学校代表として参加しました。発表した曲は「紡ぐ」です。この曲は、5年生が歌詞の原案を考え、本校の音楽主任がそれをまとめて作詞・作曲をしたものです。歌詞の中には、中央小学校2023年の漢字一文字「幸」という言葉が取り入れられ、歌を歌うことの意味や、歌を歌うことの「幸せ」などが表現されています。座席数の関係で保護者や地域の方々に公開することはできませんでしたが、中央小の歌唱を聴いた他校の人たちから、「感動した」という評価をいただきました。子供たちと教師とで、心を合わせて作り上げた曲・歌唱が聴く人の心に響いたのだと思います。



さて、今中央小では、校内音楽会に向けての練習に力が入っています。今年度は、体育館照

明のLED化工事のため、例年11月始めに実施していた校内音楽会は、12月1日(金)に児童間で鑑賞し合い、2日(土)に保護者や地域の来賓の方々に公開することといたしました。

現在、各学年・学級で歌唱と合奏の曲目、楽器の分担が決まり、子供たちは一生懸命練習しています。各学年・学級の曲目を紹介します。

1年生 斉唱「うみ」

リズムダンス合奏「アンダー・ザ・シー」

*「海」をテーマに選曲しました。リズム合奏は鈴かカステネットを持ち、踊りながら演奏します。

2年生 音楽劇「ずうっと、ずっと、だいすきだよ」

学年合奏「子犬のマーチ変奏曲」

*テーマは「動物愛」。劇風の音楽に挑戦です。今年度は鍵盤ハーモニカも思う存分演奏します。

3年生 斉唱「大切なともだち」

学年合奏「スケーターズワルツ」

*歌は、歌詞も曲風も穏やかな印象です。合奏は3拍子の「ワルツ」に挑戦です。

4年生 斉唱「それぞれの空」

学年合奏「トロピカル ブルー パラダイス」

*歌はしっとり、合奏は弾ける曲風でギャップを味わえます。コロナ禍で吹けなかったリコーダー演奏もあります。

5年生 合唱「紡ぐ」

学年合奏「シンクロ BOM-BA-YE」

*歌は、「学校・幸せ・仲間」をテーマに子供たちと音楽担当とで作りました。合奏は有名な曲です。

6年生 合唱「wish~夢を信じて」

1組合奏「彼こそが海賊」

2組合奏「U R not alone」

*合唱は合同で、合奏は各学級で行います。曲目はクラス投票で決めました。難易度の高い楽曲です。

「音楽は見えなくても心に響き、囁きかける」とは、バッハの言葉です。音楽を奏で、聴くことで、子供たちの心はさらに豊かになると思います。

ペース走記録会を実施しました

11月8日(5年生は22日)、各学年でペース走記録会を行いました。1・2年生は3分間、3・4年生は4分間、5・6年生は5分間、各自のペースで走り切りました。

子供たちはペアを組んで、互いのペースを記録し合いました。ペースを計測しながら、精一杯の声援や温かい励ましの言葉を贈り合っていました。

保護者や地域の方々もたくさん応援にかけつけてくださり、子供たちの大きな励みになりました。ありがとうございました。



🎐さくらんぼ学級閉講式🎐



6月に開講した中央小学校の家庭教育学級「さくらんぼ学級」の閉講式が11月

21日(火)に行われました。今年度も、バドミントンの実習講座や川越ツアー、ラッピング実習講座等、魅力的な講座がたくさんありました。

保護者の皆様が楽しく学ぶ姿に子供たちも大きな刺激をもらったと思います。「大人も子供も『学びと成長』を大切にするチーム中央小」としての素晴らしい実績です。来年度も益々の発展を願っています。

体育館が明るくなりました

10月から続いていた体育館照明のLED化工事が終了しました。電源を入れてみて、その明るさと明かりが灯るまでの速さに驚きました。

今年は、校内音楽会も明るい光の中での演奏をご覧いただけると思っています。どうぞお楽しみに。



12月の主な行事予定

1	金	健康タイム 校内音楽会 2・3校時(児童鑑賞日)
2	土	特日課5時間 校内音楽会 2・3校時(公開)
3	日	
4	月	振替休業日
5	火	体育朝会 懇談会3・6年
6	水	読書タイム 懇談会1・4年 埼玉ブロンコスふれあいキャラバン事業 4~6年 2~4校時
7	木	特日課5時間
8	金	SST 挨拶運動資源回収 大掃除週間
9	土	
10	日	
11	月	大掃除週間
12	火	児童集会 なかよし遊び 大掃除週間 スマホ・携帯教室 5・6年 2校時
13	水	読書タイム 大掃除週間
14	木	クラブ活動 大掃除週間
15	金	読み合う一歩 大掃除週間
16	土	19日は、開校記念日です。平成17年12月19日に学校名を「中央小学校」と決定し、この日が開校記念日となりました。今年で中央小学校は「18歳」になります。
17	日	
18	月	特日課4時間
19	火	短縮4時間 学年集会 開校記念日
20	水	短縮4時間 読書タイム 情報モラル教室 3・4年 2校時
21	木	特日課4時間 給食終了日
22	金	特日課3時間 終業式 一斉下校
23	土	冬季休業日(1月8日まで)
24	日	↓
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

埼玉ブロンコス来校!!

12月6日(水)埼玉ブロンコスふれあいキャラバン事業による体験授業が4~6年生で行われます。

選手も2名ほどご来校くださり、バスケットボールの技術指導や体験談等もあるそうです。本物のプレイヤーと対面することで、子供たちの運動への関心が高まることを期待しています。

